
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Sozialismus ist eine  oder eine Vorste�ung.

Er ist ähnlich wie der Kommunismus, aber weniger streng.

Es geht darum, wie die  zusammen leben so�en:

A�e wichtigen Dinge so�ten dem Staat gehören.

Das sind nicht nur die ,

Erdöl, Kohle, Eisen und solche Dinge.

Auch für die Schule, das Trinkwasser und solche Dinge

so� der  verantwortlich sein.

Im Sozialismus so� kein Mensch arm sein.

A�e so�en gleich viel  dürfen.

Der Staat so� dafür sorgen, dass es a�en Menschen gut geht.

Manche Leute bei uns sagen: „Den  haben wir ja schon.“

Im Sozialismus kann der Staat aber mehr befehlen als bei uns.

Bei uns können die  vieles mitbestimmen.

Das nennt man eine Demokratie.

Viele Menschen sagen deshalb: „Wir haben eine .“

Es gibt auch eine sozialdemokratische Partei.

Eine Partei ist ein Verein, der sich um  kümmert.

Heute gibt es den Sozialismus in China, Nordkorea, Vietnam, Laos und

.

Viele Leute sagen aber: Das ist schon Kommunismus.
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